

Responsabilidad parental y violencia intrafamiliar

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 07 Julio 2023 06:53

El miércoles en horas de la mañana en la escuela ubicada en Puerto Pilcomayo Km 11 de Clorinda, se brindó una charla para toda la comunidad y tutores de la institución sobre el tema: Responsabilidad Parental y Violencia Intrafamiliar.

La misma estuvo a cargo de la dra. Isabel Vera y el dr. Héctor Castro, de la Asesoría de Menores de Clorinda, el licenciado en psicología Diego Flores y la asistente Albana Ayala, de la Oficina de Violencia Intrafamiliar de Clorinda.

En la charla se abordaron las problemáticas referidas a los grupos vulnerables, como ser menores en riesgo y mujeres víctimas de violencia, se explicó sobre la complejidad de estas problemática y se informó de los diferentes procedimientos que existen desde los organismos estatales para dar respuesta.

Luego, a las 14:00, en la EPEP N° 83 de Riacho Negro la Dra. Raquel Fernández junto al equipo interdisciplinario de la O.V.I. Clorinda, la licenciada en Psicología Daniela Barbadillo y la asistente social Albana Ayala, abordaron la temática de violencia intrafamiliar, violencia de género y compartieron información útil para la comunidad para realizar las denuncias y acercarse a las oficinas.

A través de estas charlas, que fueron requeridas por las facilitadoras judiciales de la jurisdicción, y la colaboración brindada por la Directora Griselda Albino, se generó un espacio de diálogo para que la comunidad evacue dudas y se informe sobre los diferentes procedimientos y servicios de Justicia que actualmente están disponibles en Clorinda, generando de esta manera efectivo acceso a justicia.

En el marco del Servicio de Facilitadores Judiciales, se seguirán replicando este tipo de encuentros en el mes de agosto a lo largo de la Segunda Circunscripción Judicial, con la valiosa colaboración de las oficinas correspondientes.